



Paris - Bruxelles - Frankfurt - London - Roma - Madrid - Zürich - Washington - Chicago

Jugendamt Kreis Wesel
Herrn Patrick Oberst, Frau Hoffman
Jülicher Strasse 4
D 48483 WESEL

EINSCHREIBEN MIT RÜCKSCHEIN
Vorab per Fax: 0281 207 49 30

Sehr geehrter Herr Oberst, sehr geehrte Frau Hoffman,

da es uns nicht möglich war, mit Ihnen telefonischen Kontakt aufzunehmen, möchten wir es auf diesen Weg tun.

Frau Dr Joumana Gebara unterrichtete uns, über die Art und Weise wie im Kreis Wesel das Kindeswohl von Beamten der Jugendämter verstanden wird. Der von Frau Dr Gebara geschilderte Fall ist übrigens keine Ausnahme. Beamte der Bundesrepublik Deutschland wurden bereits in sehr ähnlichen Fällen (Haase, Görgülü) vor dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte in Strasburg von dem Richtergermium EINSTIMMIG verurteilt.

Wir stellen fest, Sie haben behauptet Dr Frau Gebara hätte ihre Kinder verwahrlosen lassen, als sie sich zu Wohnungssuche in Italien befand, weil in Ihrer Region keine entsprechende Arbeitsstelle zu finden war, die ihr ein angemessenes Einkommen sichern konnte.

Doch wir stellen auch fest, dass ihr örtliches Jugendamt seit drei Jahren in Kontakt zu Frau Gebara steht und bis dato nichts auszusetzen hatte. Frau Dr Gebara hat sich um ihre Kinder liebevoll und verantwortungsbewusst gekümmert, bis eine ihrer Angestellten, Frau Beate Schroeder, 0049 2853 390092, Ulmenweg 21, 46514 Schermbeck mit dem Wegziehen von Frau Gebara das Ausfallen einer Einnahmequelle befürchtete und Sie um amtliche Hilfe bat.

Frau Dr Gebara hat die Elterliche Sorge über ihrer beiden von AMTSWEGEN weggenommenen Kindern, Jean-Marc und Jean-Pierre inne. Gegen ihren Willen versuchen Sie, stellvertretend für die Jugendamtsleitung, das Kind Jean-Pierre zur Adoption in eine deutsche Familie zu geben. Frau Gebara weiss nicht wo ihr Kind nach Ihrer Anweisung versteckt gehalten wird.

Deshalb fordern wir Sie hiermit auf, uns und Frau Dr Gebara unmittelbar bis zum 5. Dezember 2004 Auskunft über den genauen Aufenthaltsort ihres Kindes Jean-Pierre zu geben.

Mit freundlichen Grüssen

Olivier Karrer
Vice-Président du CEED
Paris

Kopien: Bundesministerium der Justiz Berlin - Ministère de la Justice Paris - Europa-Parlament
Örtliche und nationale Presse